

## Rodolfo Suarez: "Los problemas internos del Gobierno nacional joden al país"



El **gobernador Rodolfo Suarez**, que este miércoles encabezó el acto por el 202º aniversario de la Revolución de Mayo, habló sobre la crisis económica que está atravesando el país y las internas que hay dentro del gobierno nacional.

«A todos nos pasa que abrimos los diarios y nos encontramos con las noticias que se fue tal funcionario, y **eso repercute en la economía de las personas, joden al país todos esos problemas internos del gobierno nacional**«, declaró el mandatario.

Suarez participó del Toque de Diana realizado en la residencia de La Puntilla, Luján de Cuyo, junto a parte de su gabinete, en el tradicional evento que, por la pandemia, no

había podido celebrar desde su asunción. El acto comenzó de la mano de la Banda de la Policía de Mendoza y continuó con las degustaciones de pastelitos, sopaipillas y chocolate caliente, que compartieron los funcionarios con vecinos.



Luego, a la prensa, el gobernador comentó: «Esta es una buena oportunidad para que renovemos la esperanza y que rescatemos los valores. **La patria no está viviendo un buen momento, la inflación le pega a todas las familias, al Estado, a las empresas**».

Siguiendo con las críticas a la gestión de Alberto Fernández, agregó: **«Hay un gobierno que no encuentra el rumbo, la gente está desorientada, hace mucho no se vivía en estos términos en la Argentina»**.

## Candidaturas

Al ser consultado por quienes manifestaron su interés por postularse en 2023, Suarez aseguró: «Cada uno puede hacer lo que quiera. **A la gente no le está importando la carrera política de ningún político**, y creo que hay que respetar eso».

De esta manera, el gobernador le mandó un mensaje a los que buscan sucederlo en el cargo. Uno de ellos es Daniel Orozco, intendente de Las Heras, quien tiene el apoyo del diputado nacional Julio Cobos para pelear por un lugar en la gobernación. Otro es el legislador del PRO, Omar de Marchi, quien desde hace tiempo comenzó su trabajo para suceder a Suarez.

«A la gente no le interesa nada de eso, tiene otras preocupaciones, no llega a fin de mes, está exigiendo que hagamos lo que tenemos que hacer, no es un tema de agenda», sostuvo.



## Paritarias

Distintos gremios le pidieron al gobierno que adelante las paritarias previstas para septiembre debido a la escalada inflacionaria. Por ahora, el Ejecutivo no reabrió las conversaciones salariales pero Suarez afirmó que están “dialogando”.

“Somos un gobierno de diálogo. Estamos viendo qué solución podemos encontrar porque obviamente la inflación del 60% proyectada los está afectando a ellos, a nosotros. Todo lo que podamos hacer lo vamos a hacer, tenemos que juntarnos. Estamos viendo la recaudación a diario. Hay una distorsión de la economía, las predicciones son difíciles de hacer”, dijo el gobernador sobre la posibilidad de aumentar los salarios.

Fuente y fotos: El Sol